

# ハイサイ!元ちゃんちゃーびたん!

## マス塾新報

島マス記念塾  
事務局担当者  
無責任編集  
Tel.937-3385  
MASU@OKICITY  
SHAKYO.COM



### 暮らしの中で島言葉 前川守賢先生講義



▼前川守賢さんの唄、三線、トークに感服しました。なんとバイオリンまで弾けるといいます。

沖繩のエンターテイナーです。ここまで来るには、相当の練習をしたのだと思います。努力の賜物が、今の元ちゃんなのだと痛感しました。(恵祐)

▼個人的にシニア世代の方とボランティア活動をする人が多いのですが、私に合わせている方が多く方言を聞く事が少ない。講義で学んで沖繩の文化に興味をもつたので、郷土文化(方言、三線)などを学んで今後ボランティア活動に活かせるようにしたいと思います。(道憲)

▼耳にした事はあるけど、意味はわからなかった歌の意味が分かって良かったです。やっぱり沖繩の曲には、沖繩の心が表わっていて、また歌を通して沖繩の心を感じる事ができてすごくあたたかい

●北谷町宮城(通称砂辺)に住んでいます。夏の海岸でのビール!最高です。趣味はへたっぴなゴルフ。でも、いまだにスコア100を切れません。

●お笑いのテレビ番組が好きです。●何事にも動じないで、自分のキャラを理

解して行動している高田純次が好きですね。あと、島崎和歌子も好き。●チャームポイントは小さな目、長いあご、猫背?!

●母と自分と2人暮らしです。●生まれ変わると思ったら、大きな渡り鳥にな

最近、酒におぼれ

誰か陸にあ

た。

仲本一樹

塾生紹介



▼歌や言葉(くとうば)が福祉だと思えました。みんなが幸せになるものでした。元ちゃんが、お年寄りに訪問、福祉をやっている意味がわかりました。あてい

▼やっぱりステキな方だなあと思います。自然と笑顔になりウキウキしました。♪挨拶や言葉の大切さも感じました。良い言葉を使う様に意識したいです。(舞子)

▼島しまくとうばや民謡にふれることでノスタルジックな感情になったと同時に、自分がだん方言とは思わなかった場所にいるのが思い知らされました。民謡を通じて少しでも先人の思いを勉強していきたいと強く感じました。



楽しい講義をありがとうございました。  
 ▼「島くうとうば」方言は生活の中で接することがなくて、意味をあまり気にしたことがなかったが、歌にのせて聴くと意味を知りたくなりました。(樹)

▼歌あり、笑いありの楽しい講義でした！(あすか)

▼本当に楽しい時間でした。三線の曲を聴くととても気持ちがあたたかくなり、落ちつきます。父が三線好きだったので、父の事を思い出しました。自分でも歌え

▼初っ端から元ちゃんとのちよつとした芝居をさせてもらえて感激でした。沖縄の民謡、島くうとうばは自然と体の中に入ってくる感じがしました。(寛)

▼楽しかった。ことばって大事だなと思った。(清史)

▼今日の講義は島唄の良さを知りました。良い方言ばかり使われていて、自分は方言はあまり分らないのですが、良い言葉の方言は覚えて子供にも伝えていきたいと思いましたが、(将裕)

▼まさかの元ちゃんとの遊び

るようになりたいと思いましたが、(好美)

▼民謡で最初に好きになった「かなさんどー」を生で聞くことができて感激です！民謡を聞くと沖縄に生まれて育って幸せだと実感しますが、今日も改めて感じました。(多恵美)



僕も一生の思い出になりました。それと、テレビやラジオと変わらない明るさ

▼三線ってすてきなあと改めて思いました。音楽にふれるなら、やはり三線がいいのかなあと思いました。(豪夫)

▼コトバの大切さをヒシヒシと改めて感じました。「コトバは避けることばではない」という言葉が心に響きました。また、琉歌はどんな曲でも合う事を知って感激しました。(真弥)

▼私は静岡県出身なのでちなぐち(方言)が解説がないとわからなかった部分が多かったですが、とても楽しかったです。元ちゃんのライブに行っているみたいでした(倫美)

▼元ちゃんこと前川守賢さん、本当に最高でした。生の「かなさんどー」も、バイオリンも聴けて、ものすごく幸せな気持ちになりました。元ちゃんファンタスティック！(大祐)

▼琉歌のことを知ったり、方言の大切さも学んだり、改めて沖縄という土地は素晴らしいものが詰まっている場所であることを感じたのと、もっとうちなぐちを使えるようになりたいなとも思った。ゲンちゃんの温かく柔らかな人柄もまた素敵だな、人との関わり方や周りの雰囲気作り方なども素敵だなーと思った。こういったカタチで再受講ができたことを嬉しく思うし、現役受講生の楽しく学ぶ姿や雰囲気も見ることができてとても良い機会になった。(19期生とき)



休憩時間も楽しい交流の時間です！今回は再受講の卒塾生も加わって、おいしくケーキを食べました！